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＜新年のご挨拶＞ 

新しい年を迎えて 

岩谷堂地区振興会 会長  廣 野 雅 喜 

 

 明けましておめでとうございます。 

 コロナに明けコロナに暮れた丑年から寅年を迎えた新しい年、い

かがお過ごしでしょうか。 

さて、岩谷堂地区振興会もお陰様で今年創立 20 周年を迎えるこ

ととなりました。これもひとえに会員各位のあたたかいご理解とご

協力の賜物と心から感謝申し上げます。 

これからも「みちのくに誇れる街岩谷堂の創造」を旗印に、２０

年以降の振興会のありかたを模索していきたいものと思います。２

０周年事業の詳細につきましては実行委員会を立ち上げ検討してお

り、決まり次第皆さんにお知らせします。 

 また、私ごとで大変恐縮ですが、この度

令和 3 年度自治会等地縁による団体功労者

総務大臣表彰を受賞いたしました。身に余

る予期しない受賞で、副会長をはじめ歴代

スタッフの皆様、そして地区民各位のあた

たかいご支援ご厚情の賜物であり衷心より

御礼申し上げます。 

一向に収まらないコロナ禍、和やかな 1

年を過ごすために感染防止の徹底に地区民

各位のご協力をご期待しながらあいさつと

します。 

 

 

 

 【防犯対策部から】 

 年末年始特別パトロールを実施しました。 

 江刺幹部交番所の指導を得、岩高の先生の協力もいた

だき、12/29.30.1/3巡回警戒を行いました。 

置き忘れたサイフが隣の店で持ち主が見つかるエピソ

ードがありました。警察の方がいて良かった！！ 

 

岩谷堂地区振興会 
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 【環境保健部から】

令和 3年度 「岩手県公衆衛生功労者表彰」  

「岩手県知事表彰」 受賞 

●長年にわたり公衆衛生連合会の会長等としての功績が認められ、この度岩手県

知事表彰を受賞いたしました。 

 ◎ 菊池典郎さん（振興会環境保健部長・江刺公衆衛生組合連合会会長・奥州

市公衆衛生組合連合会理事～現在） 

    「連合会会長表彰」 

●公衆衛生に功績のあった個人・団体を表彰するもので、

今年度の会長表彰者に、２個人と１団体が受賞いたしまし

た。 

 ◎ 千葉静夫さん（六区親交会：環境保健委員・部長、

奥州市廃棄物不法投棄監視員～現在） 

◎ 菊池捷之さん（向山団地自治会：環境衛生委員～現

在） 

 ◎ 14 区自治会（平成 18 年から植え込み等の清掃作

業や環境美化活動に取り組んでいる） 

 

 

【交通安全部から】
12月２１日 18時 運営委員研修会を行いました。 

古屋敷江刺幹部交番所長から、「冬期間における交通安全につ

いて」講話をいただきました。 

●江刺地区の交通事故の発生状況と特徴●冬期間における安全運

転での配慮事項●車両の装備の確認●服装●落ち着いた気持ちが

大事 

※それぞれ具体的な解説がありとても参考になるお話でした。特

に、交通事故死者の 7割が 65歳以上という数字には驚きまし

た。運転するときだけでなく、歩いている時にも事故に遭ってい

るのです。さらに、電話やパソコンによる特殊詐欺についての注

意もお話ししていただきました。 

※少しでもおかしいなと思ったら、家族や警察に相談しましょう。 

 

 

 【地域福祉部から】 

 1月 18日 10～11時 運営委員研修会を行いました。

テーマは「わたしの生き方ノート」 

 上手に老いるために自分のこれまでを振り返り、これか

らの時間をどう生きるか、その瞬間までをどう生きるかを

考える「きっかけ」にするためのもの。 

 「生きているときにこの様なことは縁起が悪いと感じる

方もいるかと思いますが書いてみて、生きているうちに家

族と話しておくことの大切さを感じました」（60代女性） 

 「わたしの生き方ノート」地区センターで２月より配布できます。声をかけてください。 



◆江刺地域統一要望◆ ※岩谷堂地区に関係する項目のみ抜粋 

前月岩谷堂地区要望の回答をお知らせしましたが今月は江刺統一要望についてお知らせします。 

１．奥州市東部地域の医療体制の充実強化について 

Ｃ 

 県立江刺病院については H31.１月に策定された「岩手県立病院等の経営計画 2019-2024」において県域の地域病院

として、基幹病院である胆沢病院をはじめとした他の医療機関、施設と連携しながら地域の入院機能を担うとされて

いるところです。 

地域医療を保持するためには、公立病院の医師確保が重要な課題と捉えていることから、医師確保について県へ要

望し、併せて国に対しても市長会を通じ引続き要望してまいります。（昨年同回答） 

２．新工業団地の早期実現と周辺インフラ整備について 

Ｂ 
  新工業団地の整備につきましては、造成工事の着手に向けて実施設計を令和３年度より進めており、令和６年度か

らの分譲開始を目標に事業を進めております。新工業団地の整備に伴う周辺インフラの整備につきましては、今後の

企業の立地状況及び市の財源等を勘案し、その必要性等について検討を進めてまいります。 

３．「えさしクリーンパーク」の事業継続について 

Ｂ 

施設所有者である岩手県と営業継続に係る協議を粘り強く重ね、えさしクリーンパークに係る運営経費、維持管理

経費、修繕及び点検費等を含む全ての経費を市で負担することや、延長期間を令和５年度末までの２年間とし再々延

長は認めないことなどを条件に設置者・所有者である県と、一般財団法人クリーンいわて事業団、市の三者による覚

書を締結しました。皆さんに安心して利用していただけるよう施設及び設備等の定期点検を実施し、必要な修繕を行

いながら営業を継続してまいります。 

また、埋立終了後の土地の活用方策について早期に検討するように要望してまいります。 

４．（仮称）「新金ケ崎大橋」の新設促進について  

Ｂ 

（仮称）「新金ケ崎大橋」の新設につきましては、岩手県に対し令和３年８月２日に統一要望及び令和３年９月 10日

に県南広域振興局土木部長要望を行い、次のとおり回答がありました。 

↓ 

「御要望の橋梁新設については、早期の事業化は難しい状況ですが、交通量の推移や公共事業予算の動向等を見極め

ながら総合的に判断していきます。」 

 期成同盟会の立上げにつきましては、橋の架替え含め、広域物流ルートを主眼とした組織が有効と考えられ、その

関係市町と意見調整を図りながら検討してまいります。 

５．消防屯所の整備について  

Ｂ 

消防屯所の整備につきましては、市全体で毎年１～２棟を実施しております。 

該当屯所の選定にあたっては、築年数に加えて、水道やトイレが未整備であるものを優先的に行っておりますが、江

刺地域以外でも同様に不便な状況にある屯所もあることから、計画的に進めておりますので、ご理解をお願いいたし

ます。 

６．岩谷堂館山地区一帯の振興策について 

Ｂ 

館山地区一帯は、これまで地域の要望に基づき、旧岩谷堂小学校跡地を岩谷堂地区総合運動場として整備し、地元

地区振興会に指定管理をお願いし、地域の運動会や体育行事等、地域の活性化のために活用いただいております。 

今後さらなる振興策等の検討に際しては、市のみならず地区振興会をはじめとした地区の関係団体等との話し合いの

場が必要であると考えております。 

また、貴振興会からの意見のとおり、行政と地域との協働による検討は必要と感じていることから、令和３年度中

に協働の提案テーブルを活用した検討の場を立ち上げ、具体的な話し合いを進めてまいります。 

７．主要地方道水沢米里線（8号線）の整備促進について（※岩谷堂地区 重染寺橋～前田町）  

Ｂ 

令和３年９月 10日に県南広域振興局土木部長要望を行い、次のとおり回答がありました。 

↓ 

「平成 27年度に、重染寺橋付近の約 80ｍ間について、歩道の整備を行いました。 

ご要望区間の道路整備（重染寺橋～前田町）については、事業の緊急性、費用対効果、具体的なまちづくり計画等の

諸条件を見据えた上で検討しますが、早期の事業化は難しい状況です。 

また、法面対策工事につきましては、これまで現地の調査・設計を行い令和２年度から工事に着手しており、早期

完成に向け事業を進めていきます。 

降雪時の除雪については、通学に支障とならない様、歩道の除雪作業に努めていきます。」 

８．公共施設等貸出業務のシステム化について 

Ｂ 

市では自治体デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）の推進として、行政手続きのオンライン化を検討して

おり、施設等の利用予約等についても市民の皆さんの利便性向上や業務効率化の効果が高いと考えておりますので、

公共施設予約システムについては、他市の状況や費用対効果を検証するなど、実現に向けて検討してまいります。 

 また、キャッシュレス決済の導入については、市民サービスの向上が期待できる一 方、現金との併用による事務の

煩雑化、導入対象施設の範囲、決済手段、導入費用や手数料の負担等、実現に向けて解決すべき課題が多いことから、

関係部署において検討を行い、方向性を見出してまいります。 

★ アルファベットは取り組み方針です。区分は以下の通り（地区要望・統一要望共通）。 

★ 詳細につきましては、振興会事務局(地区センター)または各自治会長までお問い合わせください。 

 Ａ…要望の趣旨に沿って措置するもの Ｂ…実現に努力していくもの 

Ｃ…当面は実現できないもの Ｄ…実現が極めて困難なもの Ｅ…その他 



 

 

 

 

 

                 

 

令和４年度 地域づくりスタッフを募集します。 

「岩谷堂地区振興会 事務長・地域活動員募集」   

 岩谷堂地区振興会では、岩谷堂地区センター等の指定管理施設の管理及び地域づくりスタッフ（事務

長及び地域活動員）を募集します。勤務場所は岩谷堂地区センター（江刺大通り 1-61）となります。 

＜応募資格＞ 

 ・岩谷堂地区内に在住または在住見込みで、地域づくりに興味のある人。 

 ・振興会、自治会に加入している人。 

・パソコン（ワード、エクセル程度）の操作が可能な人。 

・普通免許以上を有し、乗用車を運転できる人。 

＜募集スタッフ＞ 

募  集  事務長 １名（週５日勤務） 地域活動員 若干名（週３～５日勤務）  

振興会の事務局と地区センターの貸出等施設管理を行っていただきます。 

任用期間  令和４年４月１日～令和５年３月 31日（更新有） 

勤務時間  8:30～17:15（勤務日及び勤務時間は相談に応じます） 

 給  与  月額 ９０，０００～２００，０００円 

       社会保険・雇用保険・労災保険加入。  

       土日曜・祝祭日休、年末年始休、夏期休、有給休暇、時間外勤務手当有 

＊詳細は岩谷堂地区センター（江刺大通り 1-61 ℡35-1201）まで 

＜応募方法＞ 岩谷堂地区センターに備付履歴書（岩谷堂地区センターホームページからダウンロード

も可）に記入の上、岩谷堂地区センターにご持参下さい。 

＜選考方法＞ 書類及び面接による。(随時) 


